

Essenbach

Mit der AKDB in die Doppik

[04.03.2010] Mit AKDB-Software stellt der Markt Essenbach von der Kameralistik auf die Doppik um.

Der Markt Essenbach (12.000 Einwohner) im niederbayerischen Landkreis Landshut nutzt für seinen Umstieg auf die doppelte Buchführung die Software OK.FIS Doppik von der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Wie der Hersteller mitteilt, soll die neue Buchungsart für mehr Transparenz im Etat und eine effektivere Steuerung der Finanzen sorgen.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Essenbach, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), Doppik, OK.FIS, Finanzwesen